

ⵜⴰⴷⵓⴷⴰ ⵜⴰⴳⵓⴷⴰⵏⵜ | ⵎⵓⵔⵓⵔⵉⵙⴰ
ⵎⵓⵔⵓⵔⵉⵙⴰ ⵎⵓⵔⵓⵔⵉⵙⴰ | ⵎⵓⵔⵓⵔⵉⵙⴰ | ⵎⵓⵔⵓⵔⵉⵙⴰ
ⵜⴰⴳⵓⴷⴰⵏⵜ | ⵎⵓⵔⵓⵔⵉⵙⴰ



المملكة المغربية
المركز المغربي لتعاشير الصادرات
مديرية التواصل

ⵜⴰⴷⵓⴷⴰ ⵜⴰⴳⵓⴷⴰⵏⵜ, ⵎⵓⵔⵓⵔⵉⵙⴰ :

الدار البيضاء في :

Pour la 1^{ère} fois Maroc Export prospecte le Mexique

Les 4 et 5 Octobre 2016 à Hermosillo

Dans le cadre du plan d'accélération industrielle et suite au lancement des quatre premiers écosystèmes aéronautiques dans les filières de l'Assemblage, du Système électrique-câblage et harnais (EWIS), de l'Entretien-réparation & révision (MRO) et de l'Ingénierie, Maroc Export organise en partenariat avec le Groupement des Industries Marocaines Aéronautiques et Spatiales (GIMAS) la participation du Maroc au BCI Sonora 2016 qui regroupe Engine Forum Sonora 2016 et Aerostructures Meetings Sonora 2016, qui auront lieu les 4 et 5 octobre 2016 à Hermosillo, au Mexique.

Cet événement triennal représente un point de rencontre B2B de premier plan des acteurs du secteur aéronautique mexicain, l'accent étant mis sur les chaînes d'approvisionnement de moteurs d'avion et les aérostructures. Lors de la dernière édition en 2013, environ 4 000 rencontres ont eu lieu entre les 250 entreprises présentes.

Le Centre prévoit une participation institutionnelle pour l'évaluation de cet événement ainsi que l'organisation d'une conférence Maroc pour la présentation de l'industrie aéronautique marocaine dans le but de créer des partenariats stratégiques avec les acteurs clés des segments de moteurs d'avion et d'aérostructures de l'industrie aéronautique aussi bien sur le continent américain qu'europpéen et ainsi de présenter le savoir-faire marocain auprès de plusieurs autres organisations.

Le Mexique est un pays qui a réussi, en bénéficiant des échanges avec les Etats-Unis, à se positionner parmi les grandes puissances au niveau continental et aussi mondial. Le Mexique est la 2ème puissance économique d'Amérique latine et la 13ème au plan mondial avec un PIB de 1 327 Mds USD en 2015.

Le pays bénéficie aujourd'hui d'une stabilité économique et politique enviable, ainsi que d'un fort potentiel lié à l'importance de son marché intérieur et à une main-d'œuvre abondante. Il tire aussi parti d'une position géographique unique : il est le trait d'union entre l'Amérique du



Nord et l'Amérique du Sud. Les États-Unis sont de loin le premier partenaire commercial du Mexique.

Dans le secteur aéronautique, l'industrie mexicaine affiche depuis 2002 et jusqu'en 2015 un taux de croissance annuelle supérieur à 20%. En outre, ce pays est le pays le plus compétitif d'Amérique en ce qui concerne les coûts de fabrication aérospatiale.

S'étant d'abord développée dans le Nord (Etats de Baja California, Sonora, Nuevo León) principalement grâce aux investissements d'équipementiers américains, l'industrie aéronautique mexicaine s'est ensuite diversifiée géographiquement avec l'implantation de Bombardier à Querétaro en 2006 et le renforcement de la présence de Safran.

En dépit de la chute des exportations mexicaines en navigation aérienne ou spatiale entre 2014 et 2015 et qui correspond à des centaines de millions de dollar, ces exportations ont connu une évolution globale sur la période allant de 2011 à 2015 passant de 579 millions dollar en 2011 à 767 millions dollar en 2015. A noter également qu'une grande partie de ces exportations sont destinées aux Etats-Unis, suivies de plusieurs pays européens.

Par ailleurs, il est à noter que Sa Majesté le Roi Mohammed VI, Que Dieu L'Assiste, a présidé mardi dernier, la cérémonie de signature d'un protocole d'accord pour la création d'un écosystème industriel de Boeing au Maroc. Un projet structurant qui permettra à l'industrie aéronautique marocaine d'améliorer son positionnement de façon significative sur l'échiquier mondial.

Cette mission de prospection en Mexique dans le secteur aéronautique s'ajoute aux nombreuses conventions d'affaires réalisées cette année à travers la participation au « *Aerospace Meetings Bucarest - Roumanie* », « *Aerospace & Defense Suppliers Summit Seattle – Etats-Unis* », « *Marrakech Air Show* », « *Aerospace & Defense Meetings Sevilla – Espagne* » et l' « *Advanced Manufacturing Meetings Clermont-Ferrand* ». Après « *Engine Forum SONORA – Hermosillo au Mexique* », Maroc Export et le GIMAS continueront leur quête de nouvelles opportunités au « *ANKARA International Cooperation Days in Defense & Aerospace - TURQUIE* », « *Aeromart Toulouse* » et l'« *Aerospace Meetings Kuala Lumpur / MRO Kuala Lumpur - Malaisie* ».

Sms

Maroc Export organise en partenariat avec le GIMAS la participation du Maroc au BCI Sonora 2016 qui regroupe Engine Forum Sonora 2016 et Aerostructures Meetings Sonora 2016, qui auront lieu les 4 et 5 octobre 2016 à Hermosillo, au Mexique.

Cette participation s'inscrit dans le cadre de l'orientation de notre tissu industriel autour d'écosystèmes productifs en tant qu'accélérateurs de l'industrie marocaine. Cet événement triennal représente un point de rencontre B2B de premier plan des acteurs du secteur aéronautique mexicain, l'accent étant mis sur les chaînes d'approvisionnement de moteurs d'avion et les aérostructures.